

## No se debe relativizar

● Comparto plenamente lo dicho por el lector José Miguel Huerta Marín en su carta publicada el 15 de junio, sobre la construcción militar argentina que se interna algunos metros en territorio chileno y con que no se debe relativizar este hecho, como lo hizo el canciller Alberto van Klaveren al calificarlo como “un error de buena fe”.

En numerosas ocasiones Argentina ha realizado hechos análogos, que utiliza como globo sonda para verificar las reacciones chilenas, las que si no ocurren o son débiles devienen en casos como los de Palena o Laguna del Desierto.

En un libro de mi autoría, titulado “La frontera marítima austral”, hago un extenso y fundamentado análisis sociopsicológico y geopolítico de la conducta argentina, en el que llego a la siguiente conclusión: “Las relaciones chileno-argentinas futuras serán similares a las tradicionales”. Ojalá estuviese equivocado.

*Adolfo Paúl Latorre*